



dictamen de auditoria independiente

A los Señores Accionistas y Miembros del Directorio de:

EMPRESA MUNICIPAL DE SERVICIO DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE HUANUCO S.A. – SEDA HUANUCO S.A.

Hemos efectuado una auditoria a los Estados Financieros de la EMPRESA MUNICIPAL DE SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE HUANUCO S.A. – SEDA HUANUCO S.A al 31 de diciembre 2014 y, a los correspondientes estados de Resultados Integrales, de Cambios en el Patrimonio Neto y de Flujos de Efectivo, por el año terminado en esa fecha, así como de la política contable y notas aclaratorias.

Responsabilidad de la Administración por los estados financieros.

La preparación de dichos estados financieros es responsabilidad de la Jefatura de Administración y Finanzas de SEDA HUANUCO S.A, de acuerdo con normas internacionales de información financiera, que comprende: diseñar, implementar y mantener el control interno relevante a la preparación y presentación razonable de los estados financieros que estén libres de representaciones erróneas de importancia relativa, ya sea debidas a fraude o error; seleccionando y aplicando políticas contables apropiadas, y haciendo estimaciones contables que sean razonables en las circunstancias.

Responsabilidad del auditor

Nuestra responsabilidad es expresar una opinión sobre estos estados financieros con base en la auditoría, realizada de acuerdo con las Normas de Auditoría Generalmente Aceptadas y Normas de Auditoría Gubernamental. Tales normas requieren que planifiquemos y realicemos la auditoría con la finalidad de obtener seguridad razonable que los estados financieros no contengan errores importantes. Una auditoría comprende el examen basado en comprobaciones selectivas de evidencias que respaldan los importes y las divulgaciones reveladas en los estados financieros. Una auditoría también comprende una evaluación de los principios de contabilidad aplicados, estimaciones significativas efectuadas por la administración de SEDA HUANUCO S.A y, evaluación de la presentación general de los estados financieros. Consideramos que nuestra auditoría constituye una base razonable para fundamentar nuestra opinión de auditoría.

Opinión.

En nuestra opinión, los estados financieros presentan razonablemente, en todos los aspectos de importancia, la situación financiera de SEDA HUANUCO S.A, al 31 diciembre 2014, los resultados de sus operaciones y los flujos de efectivo por el año terminado en esa fecha, de conformidad con las Normas Internacionales de Información Financiera vigentes.

Párrafo de Énfasis.

Tal como se indica en el análisis de la Nota 12, la sub cuenta Construcciones en Curso ascendente al 31.12.2014 a S/. 5'972,165 incluye el Proyecto “Implementación del Catastro Técnico, Catastro Comercial y Modelos Hidráulicos de Redes de Agua Potable, Integrado en un Sistema de Información Geográfica” por la suma de S/. 1'444,175 que representa el 24.18% de este rubro; sin embargo no logramos realizar la inspección técnica y evaluaciones correspondientes, debido a que el indicado proyecto se encuentra paralizado al 20.02.2015, situación que repercutiría para su culminación dentro del plazo previsto.

Lima, 04 de marzo de 2015

Refrendado por:

LUIS QUINTANA BERAMENDI (Socio)
Contador Público Colegiado
Matrícula N° 01.4136.



¡El Perú vota por Datos Libres!

datosperu.org

PROPÓSITO El Portal de data abierta de Datos Perú, fue creado para promover la transparencia, servir de fuente de datos al periodismo de investigación y para facilitar negocios nacionales e internacionales. El portal ofrece información relativa a empresas, marcas registradas, normas y leyes peruanas así como datos de comercio exterior en detalle. Lanzado en 2011, este portal es una iniciativa de los que éramos un grupo de estudiantes peruanos en el extranjero. Este portal fue multado de manera notoria en el 2014 por la Autoridad Nacional de Protección de Datos Personales en un asombroso despliegue de pobre interpretación de la legislación en esa materia. Esta mala interpretación así como un afán de figuración y un notorio abuso de poder tuvieron como consecuencia el cierre temporal de este portal. Al momento de escribir estas líneas, Datos Perú no tiene otros ingresos que los que sus promotores aportan y estamos a la espera que se pueda reactivar nuestro canal de ingresos publicitarios. La creación de este site ha demandado miles de horas de trabajo desinteresado por parte de sus fundadores e impulsores. Este grupo declara aquí su compromiso a:

Aumentar la disponibilidad de información sobre las actividades gubernamentales Apoyar la participación ciudadana Fomentar un gobierno y un sector privado responsables Fomentar los negocios y la prosperidad Apoyar la lucha contra la corrupción Aumentar el acceso a las nuevas tecnologías para la apertura y la rendición de cuentas Combatir los intentos de cualquier gobierno a limitar el acceso a la información pública Combatir los intentos de cualquier gobierno a vigilarnos

Más información: [Datos Perú](http://DatosPeru.org)